

CONFIDENTIAL
CO PROPERTIES
L'IMMOBILIER D'EXCELLENCE

3 Pièces

68 m²

Réf. CP2-068

787 500 €

Cassis

Appartement à vendre (13260)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Emplacement idéal à Cassis. A seulement deux pas du port, des plages et du centre historique. Cet appartement de 68m² situé au dernier étage d'un immeuble bien entretenu, se compose de 2 chambres, 1 pièce de vie lumineuse et d'un un toit terrasse de 40m² offrant une vue à 360° sur les toits, la mer, le cap Canaille et le château, idéal pour des instants inoubliables au coucher du soleil. Un bien parfait pour un projet de résidence principale, maison de vacances ou investissement locatif ou patrimonial. Le prix s'entend 5% d'honoraires agence à la charge de l'acquéreur. Pour une présentation ...

Ideally located in Cassis, just steps away from the harbor, beaches, and historic center. Situated on the top floor of a well-maintained building, this 68m² apartment features two bedrooms, a bright living area, and a 40m² rooftop terrace offering 360-degree views of the rooftops, the sea, Cap Canaille, and the château—perfect for unforgettable moments at sunset. An ideal property for a primary residence, holiday home, or an investment for rental income or asset appreciation. The price includes a 5% agency fee payable by the buyer. For a personalized presentation or to arrange a private viewing, ...

CONFIDENTIAL PROPERTIES

4 Rue Félix Pijaud - 83110 SANARY-SUR-MER

Contactez l'agence

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

